



Sanft, aber höchst wirksam!

Skeptiker sehen die Wirksamkeit der Homöopathie nicht als erwiesen an...

Die Wirkung der homöopathischen Mittel wurde in der französischen Nuklearforschung nachgewiesen. Festgestellt wurde, dass durch Verdünnung und Verschüttelung, also Potenzierung des ursprünglichen Stoffes, ein Zustand von Entmaterialisierung der Materie entsteht, bei gleichzeitiger Entstehung einer informationellen spezifischen Lichtenergie. So wirken die homöopathischen Arzneien auf die Lebenskraft des Menschen, die höchstwahrscheinlich auch eine individuelle Lichtenergie ist.

Welche Beschwerden und Krankheitsbilder können mit Homöopathie besonders gut therapiert werden?

Da die Homöopathie nach dem Ähnlichkeitsprinzip wirkt, können theoretisch alle Krankheitsbilder in Frage kommen. Es können hier keine spezifischen Erkrankungen genannt werden, das würde dem Wesen der Homöopathie nicht gerecht.

Wann ist Homöopathie der Schulmedizin vorzuziehen?

Es muss kein »Entweder-Oder« geben. Oft wird parallel zur Schulmedizin homöopathisch gearbeitet und nach Eintritt der Besserung in Absprache mit dem Arzt die schulmedizinische Medikation angepasst. Eine Medizin, die alles heilt, gibt es nicht.

Wobei man feststellen muss, dass die Tatsache, dass eine Medizin, die nach über 200 Jahren noch existiert und sich über den gesamten Erdball verbreitet hat, für deren Effektivität spricht. Die Zukunft der Medizin wird sicher eine Plu-

ralistische sein, die sich an den Bedürfnissen der Patienten orientiert und insbesondere mit Klassischer Homöopathie, Ayurveda, Traditioneller chinesischer Medizin und Schulmedizin arbeitet.

Kann eine Eigenbehandlung erfolgversprechend sein?

Es ist meiner Meinung nach kein Problem, akute Beschwerden, wie eine Prellung oder einen banalen Infekt mit niedrigen Potenzen selbst zu behandeln. Bei chronischen oder wiederkehrenden Beschwerden sollte man unbedingt einen klassischen Homöopathen aufsuchen. Die klassische Homöopathie ist eine komplexe Heilmethode und verlangt eine viele Jahre dauernde Ausbildung und sehr viel Erfahrung.



Ulrike Muth ist Heilpraktikerin und behandelt seit 20 Jahren mit »Klassischer Homöopathie« und »Traditioneller chinesischer Medizin« in ihrer Vollzeitpraxis in Obernburg.